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Signification de I’intervalle et sa structure rythmique dans le discours coranique

Résumeé

L'intervalle est utilisé dans la grammaire, la prosodie, la ponctuation, et les sciences
coraniques. Il est défini en tant que grapheme homogéne relatif aux syllabes imposant la
bonne compréhension du sens. Il est situé a la fin de chaque verset ou d’une phrase.
L'intervalle est considéré comme une forme de rime qui est formée par la répétition d'un son
a la fin de chaque strophe, mais l'intervalle coranique est plus étroitement lié a |'aspect
rythmique et donne un beau model e et une merveilleuse mélodie spirituelle.

Mots-clés: Intervalle, rythme, son, objectifs rhétoriques.

Interval quranic signification and rhythmic structure in quranic discourse

Abstract

The interval was used in the grammar, prosody, punctuation, and Quranic sciences. It is
located at the end of each verse or phrase. The interval is considered as a form of rhyme in
sound, which is formed by the repetition of a sound at the end of each poetic stanza. But the
Quranic interval is more closely related to the rhythmic aspect and gives a beautiful model
and wonderful spiritual melody.

Key words: I nterval, rhythm, sound, rhetorical goals.
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